



Weiterstadt Der gerade mal 15 Jahre alte Merlin-Tyrus Bendlin aus Erzhausen wurde von den Mannheim Tornados in die 1. Bundesliga berufen. Daniel Husband und General Manager Martin Helmig (auch Coach der Nationalmannschaft) verpflichteten Merlin für die noch anstehenden Play-Offs. Merlin Tyrus, der gerade erst aus San Francisco vom World Boys Tournament mit der U16 Mannschaft zurückkam und noch eine Woche Training mit der Deutschen Baseball Akademie in Berlin absolvierte, ist der jüngste Bundesligaspieler, der bisher in die Bundesliga berufen wurde. Im Sichtungscamp Berlin wurde Merlin mit als Most Valuable Player (wertvollster Spieler) ausgezeichnet. Jetzt geht es zum Länderpokalturnier, welches in Ulm ausgetragen wird. Darauf folgt ein weiteres DBA-Camp und ein All-Star-Turnier der MLB U16 in Regensburg, bei dem viele Scouts aus den USA die Spieler sichten und beurteilen.

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht am:

<https://hessenwaldschule.de/index.php?cmd=details&newsid=416&pdfview=1&printview=1&printview=1§ion=news>

Powered by
[Contrex WCMS](#)